

ポン ポン 新聞

[Ponpoko News]

第59号



=発行=

2015年5月4日

喜多見ポンポコ会議

www.ab.auone-net.jp/~ponpoko

今、注目のロックバンド OKAMOTO'S のドラムス

喜多見小学校在校当時には「あっぱれさんま大先生」にも出演していた零治さんが今、ロックバンド「OKAMOTO'S(オカモトズ)」のドラムスとして活躍していると聞き、3月26日、新宿LOFTで行われたライブに行ってきました。チケットに立見と書かれていたので、恐る恐るでしたが、気の利いたトークとノリの良い音楽で、あっという間の楽しいひと時となりました。

零治さん、曲の合間に櫛を出して
髪をとかす仕草がキマつてました

OKAMOTO'S 結成

零治さんは2003年、喜多見小学校から私立和光中学校へ進みました。同級生だった仲良しグループが中学2年の頃、話題がゲームや漫画から徐々に音楽へと移っていき、映画「69 sixty nine」で使われていたクリームのホワイトルームに感動して楽器をはじめます。1960~70年代の、ローリング・ストーンズ、ビートルズ、レッド・ツェッペリン、クリームなどの曲を演奏していたそうで、彼らの楽曲が少し上の世代にも違和感なくなじみやすいのは、その影響もあるかもしれません。

それぞれが入れ替わり立ち替わりでいくつものバンドをしながら、中学3年の文化祭で初めてOKAMOTO'Sを結成しました。

高校進学後もなんとなくOKAMOTO'Sでの音楽を続け、2007年2月に初めてライブハウスに出ました。高校2年の時にはコンスタントにライブハウスに出るようになり、高校3年の夏には初めてのレコーディングもします。ファーストアルバムを発表したのが高校卒業後の2009年6月。初めてのワンマンライブを開催すると同時に当時のベースが脱退し、メンバーがかぶっていたズットズレテルズというバンドと一緒にやっていたハマさんが加入し、現在のメンバー構成になりました。



写真 左から、
ハマ・オカモト／ベース
オカモトレイジ／ドラムス
オカモトショウ／ボーカル
オカモトコウキ／ギター

4人のメンバー

メンバー全員「オカモト」がつくのは皆、岡本太郎好きだからだそうです。

ボーカルのショウさんはニューヨーク出身、当初はドラム担当でしたが英語が喋れるからという理由でボーカルになりました。お父さんはジャズサックス奏者のスコット・ハミルトンさん。零治さんのお父さんはTHE PRIVATESの延原達治さん。零治さんとショウさんは、局面で先頭に立ち切り開く2トップの特攻隊長。

楽曲を作るなどバンドの頭脳がコウキさん。そしてメンバーのうち、一人だけ本名から苗字をもってきているハマさんはお父さんがダウンタウンの浜田雅功さん、話が上手でスポーツマンの役割を担っています。

自由でやんちゃでありつつ音楽に対しては貪欲で真面目な硬派、そしてアツイ心をもったカッコいい4人です。

零治さんは「芸能系のロックバンドになりたい！！」そうです

大活躍中！

2010年、日本人男子としては最年少の若さでアメリカ・テキサス州で開催された音楽フェス「SXSW2010」に出演。アメリカ7都市を廻るツアーや豪州ツアー、アジアツアーなど、海外でのライブも積極的に行ってています。

テレビアニメ『NARUTO-ナルト』や『デュラララ！！×2承』のテーマ曲、TBSドラマ『白戸修の事件簿』の主題歌、ソニーや進研ゼミのCMソング、NHK Eテレ『大！天才てれびくん』のエンディングテーマ、そして松尾スズキ監督と松田龍平のタッグ作として今話題の映画『ジヌよさらば～かむろば村へ～』の主題歌もOKAMOTO'Sです。

* * *

子どもの頃の面影が残る零治さん、こっそり応援したいと思います。



今後の予定 6/6(土) 15時 横浜赤レンガパーク 出演:OKAMOTO'S/奥田民生/東京スカパラダイスオーケストラ
参考:OKAMOTO'S OFFICIAL WEBSITE、デビュー5周年記念ブック『by OKAMOTO'S』2014.9、Sony Music Artists

今年もやります！ブルーベリーツーリング

西山農園



喜多見4-4、今かわいい花が咲いています

喜多見には野菜や果樹の収穫体験をできる農園があります。その中から今回は西山農園を取材しました。

西山農園には約100本のブルーベリーの樹があり5年前からブルーベリーのつみとりイベントを行っています。

農園の中で喜多見児童館のサツマイモ掘りやジャガイモ掘りのイベントを行っていて、参加したお母さんたちから口コミで広がり、昨年は大盛況でした。ブルーベリーのつみとりなので泥んこになることはないはずなのに子どもたちは何故か泥んこに。でも「『今年も来ました！』という顔なじみの親子も増えてとても嬉しいです」と西山さん。ブルーベリーは年々甘味が増して美味しいくなっているそうです。

「同時に枝豆やトウモロコシの販売も行っています。低農薬のため虫食いもありますがとても美味しいです」「地域の皆さん役に立てたら嬉しいです」と温厚な笑顔の西山さん。

つみとりイベントの日時など詳細は7月1日の世田谷区報をご覧ください。

宇奈根氷川神社隣接のイタリアン

ANGELA



宇奈根2-13-3、電話6411-8207、火水休み

不定期に？お店を開いている美味しいイタリアンレストランが宇奈根にあると聞き、行ってみました。

—— お店を開いたきっかけは？
「若い頃、イタリアンレストランで修業をしました。一時離れたのですが、イタリアのサッカーチームが好きで語学を勉強してイタリアまで行き、本場の料理に感動して店を開こうと決意しました。本場の料理はシンプルで、味付けはほとんど塩だけ、そしてオリーブオイル、チーズ、素材の組み合わせです」

—— こだわっていることは？
「素材を大切にしているので、ピッツア生地は国産小麦『はるゆたか』100%、野菜は国産で有機・無農薬・化学肥料不使用・減農薬のものをできるかぎり使用、リゾットのお米は石川産のイタリア米、魚介類は築地から新鮮なものが届きます。塩はシチリア産です」

手作りピザもサラダも美味しい驚きました。営業は夜間のみ、開店日時が変更になることもあるそうなので、事前の電話確認がお勧めです。

口ヶ地・喜多見 番外編

黒澤映画の口ヶ地

世田谷美術館の「成城映画散歩」に参加し聞いた情報をもとに、黒澤明監督映画の口ヶ地を整理してみました。

■生きる

昭和27年公開。黒澤作品中ヒューマニズムの頂点と評される名作。

無気力な公務員(志村喬)がガンで余命半年と知り生きる意味を見失っていた時、部下の小田切と偶然会ったのが【祖師ヶ谷商店街】。小田切が転職後の工場で作った玩具を見せ「あなたも何か作ってみたら」と言い、その言葉から、人々の願いにこたえて公園を作ろうと動き出します。



■七人の侍

昭和29年公開。
主演は三船敏郎と志村喬。
日本映画界の最高傑作。

戦国時代、野武士の略奪により困窮した百姓に雇われ集った七人の侍。村の中心地や野武士との決戦場は【大蔵三丁目】の団地15号棟のある場所、雨は仙川からポンプでくみ上げて降らしています。山中の水神、野武士を1騎ずつ村へ入れたのもこのあたりです。

■隠し砦の三悪人

昭和33年公開。この映画を元に『スター・ウォーズ』が考えられました。

戦乱の世、敗軍の侍大将(三船敏郎)が世継ぎの雪姫(上原美佐)を擁して隠し砦にこもり、軍用金とともに同盟国への脱出を試みます。雪姫が馬にさっそく乗るシーンは【成城大学】キャンパス奥を下った林の中です。

みんなでつくる野川その後

ニワトコ開花



小さな花が咲きました

中野田橋あたりは子育てる野鳥が多い場所です。東京都・世田谷区と相談し、河床改変の代替措置として野川沿いにニワトコを3本植えました。ニワトコは氷川神社のアボヘボにも用いられている木で、薬効があり鶏が病気になったとき飲ませるため、昔はどこの農家にもあったそうです。1本は花も咲いたのですが、頑張りすぎたのか今はその1本だけご機嫌斜めです。

INFORMATION

▶ **野川の事前調査＆ごみ拾い**
水路の補修も行います。可能な方はスコップをご持参ください。

[日時] 5月10日(日)10~12時

▶ **春の野川ガサガサ**

[日時] 5月16日(土)10~12時

[持物] 長靴または濡れてもいい靴

[申込] 喜多見児童館tel.3417-9151

※どちらも次大夫堀公園築山横の階段集合